

Saubere und ökologische WC-Anlage im Nahbereich der Nevillebrücke

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.09.2023 gemäß § 23 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (insb MA 48, MA 42, etc) zu ersuchen, die Möglichkeit zur Aufstellung einer umweltbewussten, ökologisch sinnvollen (mobilen) WC-Anlage (z.B. Öklo) im Nahbereich der Nevillebrücke (Therese Sip-Park) zu prüfen und dem Umweltausschuss zeitnah entsprechende Vorschläge zu unterbreiten.

Begründung

Die Corona-Krise sowie die heißen Sommer der letzten Jahre haben gezeigt, wie wichtig die optimale Nutzbarkeit von Parks für die Menschen im dichtverbauten Gebiet ist. Zu dieser optimalen Nutzbarkeit zählt auch eine ausreichend große Anzahl an sauberen WC-Anlagen, um den Aufenthalt in den Parks von Mariahilf möglichst angenehm zu gestalten. Eine ausreichend große Anzahl an (sauberen) WC-Anlagen stellt sowohl einen gesundheitlichen als auch einen sozialen Mehrwert für die Menschen im dichtverbauten innerstädtischen Bereich dar – sie ermöglicht es ausreichend Zeit im Freien bzw. im Grünen verbringen zu können, ohne den Aufenthaltsort unfreiwillig verlassen zu müssen, um WC-Anlagen an anderen Orten zu finden bzw aufzusuchen.

Vor diesem Hintergrund ist es wichtig, im Nahbereich der beliebten Nevillebrücke eine WC-Anlage zur Verfügung zu stellen, da die Personen, die sich dort länger aufhalten wollen, derzeit keinerlei Ausweichoptionen in der Nähe vorfinden (weder in 1050 noch in 1060).

Jan LIEWEHR

Elisabeth KATTINGER

Bastian DE MONTE